



## FAO aprobó proyectos medioambientales por 58,8 millones de dólares

### Description

(Roma) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) aprobó, a través del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM) ocho proyectos para siete países por 58,8 millones de dólares, señala hoy un comunicado.

Un reporte publicado por la oficina de prensa de esa institución internacional señala que esas asignaciones, para "mejorar la gestión de los paisajes agrícolas", beneficiaron sobre todo a la India, con dos proyectos, así como a México, Bangladesh, República Democrática del Congo, Senegal, Tanzania y Ucrania.

El presupuesto que se destinará a esas naciones, tiene como objetivo además "promover una producción ganadera respetuosa con el clima y positiva para la biodiversidad, y restaurar los ecosistemas forestales, costeros y marinos", añade el texto.

Por otra parte, esos proyectos movilizarán aproximadamente 429 millones de dólares en cofinanciación para mejorar la gestión de 305 mil hectáreas de áreas protegidas terrestres y marinas con lo que, según el documento, se beneficiará a un millón de personas.

También se restaurarán 314 mil hectáreas de paisajes, se mejorará la gestión de 1,2 millones de hectáreas de tierras productivas y se mitigará la emisión de 84,5 millones de toneladas de gases de efecto invernadero.

"Estamos listos para seguir colaborando con los países, para acceder a financiación crucial, que les permita transformar sus sistemas agroalimentarios para que sean más eficientes, más inclusivos, más resilientes y más sostenibles", declaró el director general de la FAO, Qu Dongyu respecto a esta iniciativa.

En detalle, según la nota, se aportará a la India financiamiento para dos proyectos, uno por 9,9 y otro por 8,8 millones de dólares; a México se destinarán ocho millones; a Bangladesh 9,2 millones; a Ucrania 5,4 millones; a República Democrática del Congo seis millones; a Senegal 8,9 millones y a Tanzania 2,4 millones de dólares.

Desde 2006, agrega la fuente, la FAO desempeña un papel clave como organismo implementador del FMAM, mecanismo que incluye varios fondos multilaterales que trabajan juntos para abordar los desafíos más urgentes del planeta de manera integrada, y hasta la fecha 142 países recibieron financiamiento para soluciones a sistemas agroalimentarios.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl